
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 293 del 24/09/2020

Oggetto: Interrogazione del consigliere Spada sulla situazione di 
degrado presso il Cavalciotto di S. Lucia.

(Risponde Barberis Valerio)

    

 Rilevato che:

- in data 24.7.20 durante un sopralluogo delle commissioni consiliari 3 e 4 al Cavalciotto di 
S.Lucia  veniva,  dai  rappresentanti  dell'omonima  associazione,  appositamente  invitati  ad 
intervenire  per  illustrare  l'importanza  della  struttura  ed  il  lavoro  svolto  dall'associazione 
stessa, lamentato chiaramente un quadro di forte degrado della zona, dovuto al verificarsi 
quotidiano di episodi di grave inciviltà e di mancato rispetto della legge.
Degrado che è sia di disturbo per residenti, che di nocumento all'immagine della struttura del 
Cavalciotto.

Appreso che: 
- per la gestione della struttura e il controllo della zona circostante era stato intrapreso un 
percorso volto alla sottoscrizione di un patto di collaborazione tra l'Amministrazione Comunale 
e l'associazione, ma che il percorso si è interrotto, nonostante le intenzioni della parte privata, 
che ha visto bocciate le richieste avanzate.

Si interroga il Sindaco

Per conoscere le ragioni che non hanno portato finora ad alcun intervento teso a limitare il  
degrado della zona, così come lamentato anche dai residenti e se sia prevista un qualche tipo 
di azione per porre un freno alla situazione.

Per conoscere le ragioni che hanno l'amministrazione a bloccare la conclusione del patto di 
collaborazione sopracitato.
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